

## Le Sapeur-Pompier du Loiret, mars 2017



**Congrès**  
**Le 123<sup>e</sup> Congrès de l'Union Départementale**  
**Le 123<sup>e</sup> Congrès de l'Union Départementale des Sapeurs-Pompiers du Loiret se tenait cette année le samedi 18 juin dans le centre-ville de Bellegarde.**

**P**répare activement depuis plus d'un an par les sapeurs-pompiers de Bellegarde, cet événement a été une pleine réussite. Différents stands ont été organisés et ont permis à la population de découvrir, sous un soleil radieux, l'activité de sapeur-pompier ainsi que certains véhicules.

Un jury s'est réuni aux alentours de 16h pour désigner les gagnants des trois concours :

- réalisation d'une œuvre d'art plastique ouvert aux classes des différents établissements scolaires,
- décorations de devantures des commerces du Bellegardois,
- décoration des habitations.

Le choix des gagnants a été compliqué pour le jury au vu de la qualité des nombreuses créations réalisées.

La journée s'est terminée par une cérémonie protocolaire cour d'Amatin, sous la présidence de M. le Directeur de Cabinet du Préfet de la région centre val de Loire et du Loiret. Médailles et promotions ont accompagné la traditionnelle passation du drapeau entre les centres de secours de Pithiviers (ayant organisé le Congrès en 2015) et du Bellegardois.

Un défilé des troupes à pied et des véhicules d'hier et d'aujourd'hui dans les rues de Bellegarde a permis à la population de saluer l'ensemble des sapeurs-pompiers. A l'issue des discours de nos autorités, les congressistes se sont retrouvés à la salle des fêtes pour profiter d'un repas bien mérité.

L'investissement de nos sapeurs-pompiers locaux a été payant grâce à toutes les personnes qui leur ont apporté leur aide pour que cette journée soit une réussite. (Commune de Bellegarde, Comité des fêtes, commerçants, écoles, gendarmerie, habitants...) mais également grâce au public qui a été très nombreux. Merci à tous !

Le Sapeur-Pompier du Loiret 28 Le Sapeur-Pompier du Loiret